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嘉庚终生学习奖学金得主致辞演讲稿 

 

尊敬的主宾陈圣辉先生、各位奖学金获奖者、在场所有的来宾，大家晚上好。我是 Shantini, 我是

目前在义安理工学院攻读护理专业文凭的二年级学生。作为首届陈嘉庚基金会终身学习奖学金得

主，我有机会站在这里致辞，这对我来说就如同童话梦想成真般，我由衷地感谢贵基金会所给予

的殊荣。同时也恭喜今天在场的所有奖学金得主。 

 

从完成国家工教局护理系证书到修读护理专业文凭， 不少人问过我，为什么要修读护理系？为什

么不考虑其他的科系？这是因为我的弟弟 Durkes 患有脑瘫。犹记得我和兄弟姐妹们推着坐在轮椅

的他步行上学的日子。我们总是在一起，但直到我升入中学，我才知道他所经历的一切。在了解

了他的经历后，我决定投身护理行业，以拓宽自己的知识面。我想了解人们所患上的疾病，了解

如何在患者和我们所爱的人面临如此艰难的情况时照顾他们。 

 

除了对照顾身怀病痛的病人心怀热忱，我也非常喜欢和老年人打交道。在童年时期，每当我在组

屋楼下看到年迈的叔叔阿姨时，我都会感到很兴奋，很亲切地上前和他们聊天。我 11 岁时开始

接触义工活动。我记得那是在义顺有关老人的义工活动。我们一起玩游戏、做手工。那天，我对

这些老人产生了莫名的亲切感。我对他们心怀怜悯。我想和他们多沟 通，多交流，并且帮助他们

。随着时间的推移，倾入时间投身于我的社区内的社区活动成了我的业余爱好。每当完成社区活

动，我都会感到无比高兴和满足。 

 

我觉得我在工艺教育学院和义安理工学院的学习不仅让我能胜任护理工作，还将我塑造为一个全

能发展的学生。在求学期间，我通过参加许多青年社区服务活动，得以从中学习、成长和学会如

何奉献。教育就像我们通往未来的通行证。然而，它也伴随着巨大的开销。在我求学的旅途中，

无论是在工艺教育学院求学，甚至是现在，经济开销一直都是我最大的顾虑。我想成为一个独立

的孩子，以减轻家庭负担。我每天都在为通勤费和伙食费发愁。因此我非常感谢工艺教育东区学



院的学院服务主任 Lynn Tan 女士和学生会顾问 Hayden Er 先生，他们在我毕业后仍主动联系我

，并告知我有关该奖学金事项。在此由衷感谢 Lynn 女士和 Hayden 先生。 

 

同时，我还要衷心感谢陈嘉庚基金会的成员和遴选小组，感谢他们给了我一个能够在减轻经济负

担的情况下继续升学的机会。在我最困难的时候获得这笔奖学金，可说是是梦想成真。我打从心

里由衷地感谢你们。现在，对于各位在座的奖学金得主们，我想呼吁各位认真地对待教育。为什

么呢？因为在其他国家，很多人连获得学习的机会都没有，而我们却能够领取奖学金和补助金，

让我们好好学习，出人头地。我们大家都应该好好抓住每一个机会。 

 

我付出了巨大的努力才取得了今天的成绩，我也将继续努力，争取达到更多的里程碑。生活处处

是挑战，每天都有新的烦恼和问题待解决。致所有的奖学金得主和在场的各位，希望各位继续鞭

策自己，更加努力。也要记得在力所能及的情况下回馈社会。在陈嘉庚先生献身教育的精神鼓舞

下，，让我们继续学习、成长和为社会奉献。祝各位事事胜意，谢谢大家。 


